



CHAAMS - Bilan de notre premier trimestre

publié le 01/01/2016

Voici quelques articles écrits par les élèves qui vous racontent leurs activités en CHAAMS au premier trimestre. Quelques photos sont disponibles dans le fichier joint.

A suivre dans les semaines à venir : pratique du cirque avec cirque en scène et spectacle de cirque au Moulin du roc, participation au prix Collidram...

Nous avons enregistré une émission de radio !

Le mardi 3 novembre, un jour pas comme les autres.

Nous avons eu le privilège de partir dans la voiture de Mme Breuil, la boule au ventre, car nous avons été choisis pour un enregistrement radio pour parler de la classe CHAAMS.

Arrivés devant le centre Du Guesclin où se trouvait le studio d'enregistrement de la radio d4b, nous étions stressés, mais nous avons surmonté nos peurs et nous sommes rentrés dans la salle d'enregistrement.

L'animatrice et un de ses collègues nous ont expliqué comment cela allait se passer et nous les avons écoutés attentivement. Ils nous ont rassurés en nous disant que tout allait bien se passer et que de toutes façons, c'était Madame Breuil qui commencerait à parler.

Nous avons parlé de l'ambiance de la classe CHAAMS qui est super. Pour rappel, cette classe est constituée de 19 élèves de 4e et de 3e. Nous avons aussi parlé du flash mob en disant que nous avons fait de belles rencontres. Nous avons également parlé de notre visite au Moulin du Roc et du spectacle Rouge et de notre rencontre avec Fabrice Tison qui était spacialisateur du son dans ce spectacle.

Pour expliquer cet après-midi un seul mot suffit : c'était inoubliable ! En gros c'était super, sachant que cette chance que nous avons eu de passer à la radio ne nous arrivera pas souvent ou plus jamais.

Nous sommes rentrés au collège et la semaine d'après nous avons écouté l'enregistrement avec toute la classe CHAAMS, c'était très bizarre d'entendre notre voix mais cela a été une très bonne expérience.

Rémi et Lisy

La visite du MOULIN DU ROC

Au moulin du Roc, nous avons visité les différents endroits du bâtiment.

On a commencé par la régie du son et celle de la lumière, la personne qui nous a accueillis nous a fait découvrir : une table de mixage, une fiche technique (feuille qui servent aux régisseurs à savoir où se repérer au niveau de la musique et des danseurs), des gélatines (qui servent à modifier la couleur du projecteur qui à la base est blanche). Nous sommes allés ensuite au 1er étage de la salle de spectacle où nous avons vu comment monter et descendre les pendrillons (rideau noirs qui délimitent une coulisse).

Ensuite, le groupe est monté au 2e et dernier étage où nous pouvions apercevoir le système de poulie avec 36 lignes de câbles qui supportent les perches et les poulies, gare au vertige !

La classe s'est séparée en 3 groupes pour aller visiter chacun une partie : la billetterie, les coulisses, notre groupe est allé visiter les loges. Il y a 5 loges et les artistes peuvent s'y reposer, se maquiller et s'habiller.

Dans une loge, il y a : un canapé, une douche, un W.C et un grand miroir.

Thibaut et Matis

Rencontre avec Fabrice TISON

Fabrice Tison est le créateur son du spectacle « Rouge » que nous avons vu au moulin du roc. Il a créé la bande son grâce à des pistes audio qu'on lui a envoyées. Mais il crée aussi d'autres bandes son.

Fabrice Tison est venu au collège Gérard Philippe voir les élèves de CHAAMS, il leur a expliqué comment il a créé

sa piste, il leur a aussi expliqué les différents types de sonorisation. Ils ont ainsi pu découvrir comment le son du spectacle « Rouge » a été créé.

Teddy et Anthony

Flash Mob

Le 8 septembre deux personnes (Agnès Pelletier et Christian Lasne) qui font partie de la compagnie Volubilis sont venues nous annoncer que nous allions participer à un flash mob sur la place de la Brèche avec un autre collègue, 4 lycées de Niort et d'autres personnes qui ont voulu y participer.

Nous allions être plus de 300 !

Les répétitions ont commencé le lundi 21 et mardi 22 Septembre avec les lycées Paul Guérin et Thomas Jean Main. S'en est suivi une dernière répétition le vendredi 2 Octobre avec tous les lycées et collèges prévus.

Et le grand jour est enfin arrivé !

Le Samedi 3 Octobre à 17h30, nous avons dansé devant environ 2000 personnes.

Émeline et Lucie

Avis sur la flash mob :

« J'ai trouvé ça super car on a pu rencontrer d'autres personnes de différents collèges et lycées, présenter notre danse à plus de 2000 personnes et rencontrer des danseurs professionnels. La chorégraphie était sympa et enrichissante. »

Lucie

« Pendant ces deux semaines, j'ai trouvé que c'était une expérience extrêmement formidable et inouïe. J'ai trouvé que les répétitions étaient géniales, mais c'était encore plus époustouflant le jour du grand show le samedi 3 octobre sur la place de la Brèche ! »

Émeline

Document joint

 [photo_site_internet](#) (OpenDocument Presentation de 5.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.